
Consiglio del cibo  - verbale della riunione del 3 Giugno 2014 
 
PRESENTI 
- Eleonora Sirsi 
- Sarah Da Prato 
- Laura Fastelli 
- Cristiana Mazzuoli 
- Francesca Bretzel 
- Maria Marchitiello 
- Monica Zoppè 
 
L'ordine del giorno prevedeva: un aggiornamento sul progetto degli Orti di via Norvegia; un 
approfondimento sullo Statuto; decisioni riguardanti l'aspetto della comunicazione 
(Facebook, ecc); varie ed eventuali. Dato il numero ridotto dei partecipanti e la priorità degli 
orti, imposta anche dalle ridotte tempistiche, la discussione si è prevalentemente concentrata 
sullo stato di avanzamento del suddetto tema. 
 
Orti:  
Maria Marchitiello ha riferito dello stato di avanzamento della richiesta inoltrata al Comune, 
per il sopralluogo in via Norvegia, rendendo noto che la richiesta è ora all'attenzione dell'Ing. 
Daole ed entro il termine indicato (metà giugno) dovrebbero farci pervenire le informazioni 
utili. Francesca Bretzel ha inoltre illustrato la bozza del documento su un possibile percorso 
partecipato per la definizione di regole per l’uso degli orti urbani. La prof.ssa Sirsi si è 
proposta per approfondire alcuni aspetti normativi riguardanti la struttura del disciplinare 
(controllo di coerenza con normative vigenti, ecc..). Dalla discussione è nata la proposta di 
procedere sia sul fronte del percorso partecipato sia sul miglioramento della qualità del 
disciplinare vigente, ed è stata individuata la data del 24/06 per un incontro tematico 
operativo. Si è inoltre concordato sull'esigenza di conoscere le tempistiche comunali con 
maggior certezza, e si è pensato di programmare un incontro con i referenti per i primi di 
luglio. 
 
 
Altre comunicazioni: 
Nella prossima riunione mensile, convocata in data 1/07 alle ore 18:15, oltre a continuare la 
discussione sugli orti verrà fatto nuovamente il punto sulle altre attività inserite in 
programma e momentaneamente tenute in sospeso. Priorità verrà data anche alla definizione 
dello Statuto. 
 
 


